

*Le jour de Pâques, je me levais de bonne heure et j'allais prévenir mon frère et mes soeurs pour aller chercher les chocolats et les cadeaux (oui, dans notre famille, même le jour de Pâques, on a des cadeaux et j'ai cru pendant longtemps que c'était le cas pour tous les enfants). Ma mère inscrivait nos prénoms sur les gros chocolats et les cadeaux. J'adorais partir en exploratrice pour découvrir toutes les cachettes (on savait d'avance qu'à certains endroits, une surprise nous attendait), y compris celles destinées à mon frère et mes soeurs. Ma mère essayait quand même de varier les planques et certaines années, on a mis du temps à tout trouver.*